



LES FESTI MALTAISES

À Malte, de mi-juin à mi-septembre, c'est la période des festi. Ce sont des fêtes de villages et célébrations religieuses, très importantes dans la vie des Maltais puisqu'elles rendent hommage au saint patron protecteur de chaque cité. À cette occasion, une ambiance festive règne dans la ville : fanfares, costumes, illuminations, processions de statues, feux d'artifice et sublimes décorations sont au programme. La Valette est constituée de 4 paroisses qui sont celles de ses 4 saints protecteurs à savoir Saint Paul, Saint Dominique, Saint Augustin, et Notre-Dame du Mont-Carmel. Une festa rend hommage à chacun d'entre eux tous les ans mais seule celle dédiée à Saint Paul le naufragé, se déroule en dehors de la période habituelle des festi puisqu'elle n'a pas lieu pendant l'été mais le 10 février.

Festa de Saint Paul
le naufragé.